

さんさん☀️フェスタ2018 出店

6月17日(日)【千葉県民の日】、千葉科学大学のマリーナキャンパスを会場にして、海匝地域行事「さんさん☀️フェスタ2018」(主催・千葉県)が「やってみよう!ちいきのおシゴト!」をテーマに開催されました。屋外では、警察や消防の車両の他、建設用車両なども展示され、子供たちが体験乗車などをして楽しんでいました。このイベントは、東総3市(銚子市・旭市・匝瑳市)の持ち回りで行われています。

しおさいは今回初出店でしたが、キャベツメンチ弁当(100個)、スモークチキン(50パック)、ホットドッグ(150本)、わらび餅(100パック)を用意した他、かき氷の販売を行いました。梅雨のさ中ではありましたがこの日は天気にも恵まれ、多くの方々が来場して下さいましたので、弁当類はお昼過ぎに、それ以外のものも午後2時頃には完売となりました。しかし、かき氷機の具合が良くなく、かなりの量の氷が無駄になってしまう状態で、お客様をお待たせしたかもしれませんが、お買い求め下さった皆様、本当にありがとうございました。

今回の出店において、会場内での周知・宣伝用に作成した肩掛け式の看板について、それを装着させる人選や方法に問題があるのではないかと指摘が来場者と思われる方から銚子市に入ったことが、市からの連絡でわかりました。この指摘につきましては、しおさいとして真摯に受け取め、内部で検討して今後に生かして行きたいと思っております。



▲今日も明るく元気に売るぞ!



▲準備してます



▲不調のかき氷機で奮闘中!!



▲かき氷を買い求めるお客様

通常総会開催

5月25日(水)、午後6時30分から銚子市勤労コミュニティセンターの2階ホールで、平成30年度の通常総会が行われました。理事長あいさつや議長選出、総会成立確認などに続いて、平成29年度事業報告、平成29年度収支決算報告及び監査報告、平成30年度事業計画(案)、平成30年度予算(案)の4議案が提案され、各部門(法人本部、しおさい、NEWハウス、銚子訪問看護ステーションNEW、銚子市地域活動支援センターかんらん、相談支援事業所かんらん)の担当職員が説明しました。



▲熱心に議案を審議する出席者

その結果、全ての議案が挙手多数で承認されました。これにより、各部門は今年度の事業計画を着実に実施すると共に、一層の地域福祉の向上に努めていきたいと考えておりますので、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



草刈り交流会実施

6月21日(木)、毎年恒例のナルク銚子主催による「草刈り交流会」が行われ、ナルク銚子の皆さんとしおさい、のぞみのメンバー・職員が、建物周辺や中庭などの草刈り作業をしました。その後、交流会があり、しおさいは、メンバーのギター伴奏により全員で「長崎は今日も雨だった」(どうしてこの歌になったのでしょうか?)を歌いました。また、カラーボールを使ったじゃんけんゲームでは、勝ち残った人が素敵な?景品をゲットしていました。



～編集後記～

スペースの関係でお休みします。